

デーリー東北

2023年(令和5年)11月12日(日曜日) (13)

プレー観察、技術を習得



一緒にノックを受ける八戸工業大と湊オーシャンの選手

少年野球チーム「湊オーシャン」 八工大野球部と交流

八戸工業大硬式野球部は3日、八戸市の少年野球チーム「湊オーシャン」を招き、同大グラウンドで野球教室を開いた。大学生と、参加した小学3〜6年生16人が交流を楽しみながら技術を身に付けた。

湊オーシャン側からの要請を受け、昨年から開催している。同大側からは部員25人が参加。ランニングやキャッチボールで体を動かした後、ノックなどをを行い、練習試合で対戦した。キャッチボールでは、大学生が「ナイスボール」「ワンバウンドでいいので強く投げて」などと声がけ。子どもたちは間近でプレーを観察して基本技術を学んでいた。

同大3年の荒川晟主将(21)は「楽しそうにプレーしてくれていたのが、教えが良かった」と笑顔。湊オーシャンの佐々木颯謙主将(11)は「市立白銀小6年IIは「守備での動きが早くてすごいなと感じた。もっとうまくなりたい」と刺激を受けた様子だった。」

(千葉 達也)

※この記事・写真等は、デーリー東北新聞社の承諾を得て転載しています。